

令和5年3月

3区保護者各位

3区地区委員
内海、川瀬、高井、福井、松森
四宮、西、森山、吉田

3区 地区懇談会報告書

- ・懇談日時:令和5年2月18日(土)
- ・懇談場所:図書館
- ・出席者 :現地区員 5名(欠席 1名)
新地区員 5名(欠席 2名)
PTA 本部 1名

記

■今年度の活動報告

- 3月 第1回地区委員会総会
校外班会(新旧地区委員)
登校班見守り(6年生卒業のため)
- 4月 始業式等の登校班見守り
校外班会(登校班名簿の確認、危険個所を確認しながら一斉下校)
- 5月 登校班見守り(6年生修学旅行のため)
- 6月 第2回地区委員会総会
第1回地区懇談会(書面にて事前アンケート実施)
登校班見守り(5年生臨海学習のため)
- 9月 グラウンド清掃
- 11月 乙訓親まなびフォーラムへの参加
里山オリエンテーリング(警備を実施)
- 1月 新入生説明会への参加(地区長のみ)
- 2月 第2回地区懇談会(書面にて事前アンケート実施)
- 3月 (予定)
 - 4日 令和5年度第1回地区委員会総会(新地区委員)
 - 15日 校外班会(新旧地区委員)
 - 22日 登校班見守り(6年生卒業のため)

■通学路の危険個所や不審者に対する子どもの安全、登校班について等

- ・1学期は登校の時間が不安定でしたが、地区委員さんの声かけで並びを変えたりと工夫していただき、スムーズに登校ができ、とても安心できました。
登校班プリントの班長、副班長などの電話番号記載はいらないと思います。(保護者アンケートより)
- ・特に問題ない様に思うがあいさつがあまりできていない様に思う。特に低学年の子のいざという時に大声が出せるか心配である。(保護者アンケートより)
- ・娘が班長ですが、登校班の人数も多く、声かけしても並んで歩いて行けないと家ではいつも言っておりました。先生には以前にもお伝えしたそうですが子供たちの様子は改善されず危険だと感じるようです。雪の日にも私もついて行きましたが、確かに不安を感じました。班編成等新年度に向けてご検討いただければとおもいます。(保護者アンケートより)
- ・学校に早く着きすぎているので集合時間・出発時間を遅らせたい。
- ・今の通学路では雨の日や雪の日が危険なので通学路を変えたい。
→学校へ相談し、変更が可能なら変更する。

- ・2つの班を兼務するのは目が届かないので地区委員を増やしたい。
→来年度より地区員さんを決めて増やしました。
- ・新しく家が建ち、車の交通量が増えて危ない場所がある。カーブミラーと街灯を増やしてほしい。
→市議会議員さんに連絡をして、市へ要望してもらい近々設置予定です。
- ・集まりが悪くいつまで待たばいいかわからない。待たずに出発時間に出ると低学年の子たちだけになる事もあるので心配。
- ・集合時間が守れていない子を待っていると学校に着くのが遅くなるので班全員が揃っていなくても出発時間には出る事を学校からも言っていただきたい。
→該当する保護者に連絡し、出来るだけ守ってもらう。それでも、出発時間を過ぎたら出発することを伝えました。

いただいたアンケートの内容や懇談会で出たご意見に関しましては地区委員で話し合い、何よりも子ども達が安全に登校できることを一番に考え全体のバランスをみて班編成を行いました。

■新登校班の編成

- ・1月27日の新入生説明会にて新1年生の人数を確認。
3区は13名の予定。
- ・新1年生を含む新年度登校班編成については、今年度地区委員・新年度地区委員の相談の上編成しました。

■新地区委員の紹介

- ・A1班 吉田さん
- ・B1班 川瀬さん
- ・B2班 森山さん
- ・C1班 齋藤さん
- ・D1班 中村さん
- ・D2班 西さん
- ・D3、4班 四宮さん

いたらない点が多々ありましたが、地区委員一同様々な活動をしてまいりました。この仕事を通じて学んだことを今後も生かし、地域の子どもたちを見守っていきたくと思っています。
不審な物事や些細なことでも気になることがございましたら学校や地区委員にお知らせください。保護者の皆様、一年間ご協力ありがとうございました。

以上 3区地区委員一同